

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 5. Mai 2010

Schülergruppe aus Italien zu Besuch!

Zum 2. Mal fand der Austausch der Schülerinnen und Schüler aus Italien und Mühlheim statt. Über 20 italienische Gäste aus Crotone in Kalabrien reisten unter der Leitung von Herr D'Ettovis, Direktor der Schule in Italien „G.V. Gravina“ nach Mühlheim. Im März besuchten die 11. und 12. Klassen des Friedrich-Ebert-Gymnasiums für eine Woche die italienischen Austauschschülerinnen- und schüler. Gestern begrüßte Bürgermeister Bernd Müller die Gäste im Stadtverordnetensitzungssaal ganz herzlich. In den nächsten Tagen steht ein mehrtägiger Ausflug nach Berlin auf dem Programm.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de